



令和2年8月19日(水)

学校だより 第59号

高槻だより



高槻小学校学校教育目標
「心豊かで 自ら学ぶ たくましい 子どもの育成」

目指す子どもの姿

た かい ころざしをもち **か** しこく
つ よく **き** よらかな 子ども



高槻っ子の4つの実践 … あいさつ・がんばり・おもいやり・いのち



感染拡大防止&熱中症予防へのご配慮をお願いいたします！！

子ども達の心を育む活動！継続します！



朝、教室にランドセルなどを置いた後、真っ先に、自分が育てている植物に水やりをするために、花壇まで駆け出してくる子ども達の姿を見る日々が、始まりました。友達と会話をしながら、時には、植物に声かけをしているかのように、水やりをしている子ども達の姿は、見ていると、とても微笑ましく、嬉しくなります。こういう気持ちをこれからももち続けるように、子ども達の心を豊かに育てていきたいと考えます。

今年度は、このような状況のため、本校が継続している学習活動（地域の方々をお招きして、学習活動を支援していただいています。子ども達にとっては、とても大切な体験学習です。）が例年のように実施できていません。低学年は、地域の方々、大学生とともに栽培活動（枝豆、そばの体験学習）を行っていました。高学年では、ホタルの飼育活動、栽培活動、平和に関する学習等です。時期的な活動でもありますので、これまでできなかった学習活動、これからの状況によっては可能な学習活動…があります。もちろん、時間数としては減っても、今後、少しでもできることを、今は、願うのみです。

子ども達との学習活動ができない間も、これまでの期間、例年のように育てていただいています地域の皆様方には、本当に感謝の気持ちで一杯です。ありがとうございます。

【学級の様子…集合写真 1年, 3年】



【校長室より…これからもどうぞよろしくお願いたします！！】

感染拡大防止のための取組は、これまで以上のご支援をお願いしているところです。日頃の取組を徹底していくことが大切です。学校では、これまで通り、マスク忘れの場合、体調不良の場合等は、すぐに保護者の方にご連絡をさせていただきます。また、朝の状況で、お子様に風邪の症状（発熱、咳、のどの痛み等）が見られる場合は、無理せず、登校をひかえるようお願いいたします。まだまだ、安心できる状況ではありません。ご理解の上、ご協力いただきますようお願いいたします！！